

ab-data

Ottweiler und Amt Züssow an Bord

[17.10.2022] Neue Kunden für Module des Baukastensystems VOIS konnte das Unternehmen ab-data gewinnen. Ottweiler entschied sich für VOIS-Finanzwesenmodule, die Stadt Nordhorn und das Amt Züssow für VOIS|MESO Meldewesen.

Der Velberter Software-Spezialist ab-data meldet neue Bestellungen für die kommunale Plattform VOIS. Nach Angaben des Unternehmens entschied sich jüngst unter anderem die saarländische Stadtverwaltung Ottweiler für VOIS-Finanzwesenmodule. Die Stadt Nordhorn in Niedersachsen und das Amt Züssow in Mecklenburg-Vorpommern beauftragten ab-data mit der Migration, Installation, Schulung und Betreuung von VOIS|MESO Meldewesen. Weitere Produkte wie Haushaltsplanung und -durchführung, Kasse, Steuern, Kostenrechnung oder Gesamtabschluss sollen in den kommenden Jahren folgen, meldet das Unternehmen. Jedes Modul könne mit Fertigstellung sofort per Plug-and-play auf der VOIS-Plattform lizenziert und dann mit anderen VOIS-Lösungen kombiniert oder auch in gängige Klassik-ERP-Lösungen integriert werden.

(sav)

Stichwörter: Finanzwesen, ab-data, Amt Züssow, Ottweiler, VOIS